



Los videos y testimonios también son parte fundamental de la muestra.



"Interior de la casa de una santera" es un cuadro de Francisco Javier Mandiola del siglo XIX.



La exposición cuenta con un espacio dedicado a los 50 años de cirugía cardíaca en Concepción.



Los artefactos médicos dan cuenta de la evolución de la enseñanza de la disciplina.

Disponible en la Casa del Arte

Exposición celebra el centenario de la Facultad de Medicina UdeC

La muestra es un amplio recorrido por los 100 años de la entidad, a través de diversos objetos que han acompañado su quehacer.

Por Nicolás Martínez Ramírez

A lo largo de su vasta historia, la Universidad de Concepción ha sido testigo del desarrollo de la ciudad y la Región durante más de un siglo. De esa misma forma, sus facultades han sido parte fundamental de ello y, a través de la exposición "Facultad de Medicina UdeC. 100 años de salud (1924-2024)", la casa de estudios reconoce el aporte y el valor de la entidad que festeja su primer centenario. "Para festejar este importante aniversario proponemos un diálogo entre expresiones artísticas y un conjunto de elementos significativos que reflejan las historias y memorias de una comunidad multidisciplinaria que cumple un siglo de investiga-

ción y formación", señaló en el texto que acompaña la muestra el curador de la Pinacoteca, Samuel Quiroga.

Es así que este diálogo se da a través de fotografías, libros históricos, pinturas de la colección, recortes de prensa, diversos artefactos de uso médico, grabados, dibujos, caricaturas y videos, entre otras expresiones. Además, la exposición también cuenta con una parte destinada a los 50 años de cirugía cardíaca en Concepción.

"Facultad de Medicina UdeC. 100 años de salud (1924-2024)" está disponible hasta el 30 de marzo de 2025, en la Sala Marta Colvin de la Casa del Arte UdeC. Todo de martes a viernes, de 10 a 17:45 horas; sábados, de 10 a 16:45 horas; y domingos, de 10 a 13:45 horas.



El arte se mezcla con los artefactos médicos dando vida a toda una experiencia histórica.